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La epístola de Judas fue escrita alrededor del 
68-69 d.C.; justo antes de la destrucción de Jerusalén en 
el año 70 d.C. por parte de los romanos. Esa destruc-

ción fue solo un tipo de una calamidad mucho mayor en este 
tiempo del fin.Judas habla del “postrer tiempo” (versículo 18) 
por una buena razón. La palabra griega para postrer significa 

“extremo, muy remoto”, en referencia al “tiempo que por lo 
general concluye todo” (Concordancia Bíblica Hebreo-Griego).

La palabra griega traducida tiempo significa “medida de 
momentos” y “tiempo de oportunidades”.

Como el Apóstol Juan escribió, estamos en “la última 
hora”. Pero aquí, Judas se refiere a momentos; o un marco 
de tiempo de menos de una hora, un tiempo de minutos, o 
momentos.

Este es el peor tiempo que haya habido. Pero es quizás 
el mejor tiempo que haya habido para oportunidades, justo 
antes de la Segunda Venida de Cristo. Hay oportunidades a 
montones, espirituales y físicas en este tiempo del fin. Sin 
embargo, hay sólo un período de tiempo muy corto para 
aprovechar esas oportunidades.

El mayor peligro está en olvidar lo que hemos aprendido. 
Así que Judas nos advierte a recordar (versículos 5, 17).
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El noventa y cinco por ciento del pueblo de Dios ha 
olvidado lo que les fue enseñado en este tiempo del fin. 
Lo que separa al 5 por ciento restante es que ellos recu-
erdan. Dios pone sus nombres en un libro de memorias 
(Malaquías 3:16).

¡Nuestro acto de recordar, singular y grandioso, 
fue un caso de corte de seis años! Luchamos en corte por 
los escritos de Herbert W. Armstrong y ganamos. ¡Hemos 
tenido que mostrarle a Dios la profundidad de nuestro 
recordar! Estos frutos muestran cuán profundamente 
recordábamos y amábamos la verdad de Dios.

Dios está enseñándonos a recordar para siempre. ¡Debemos 
alcanzar el punto donde nunca olvidaremos!

Si usted mira la historia de la Iglesia de Dios y de Israel 
como nación, este fue su gran pecado. Ellos no amaban la 
verdad de Dios lo suficiente como para recordarla.

Los laodicenos del tiempo del fin no aman la verdad de 
Dios (2 Tesalonicenses 2:10). Dios probó nuestro amor por 
los escritos del Sr. Armstrong en la corte. Debido a nuestro 
amor por esa verdad, prevalecimos.

¿Cuánto ama usted a los libros: El misterio de los siglos?, 
¿Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía?, ¿La dimensión 
desconocida de la sexualidad?, ¿El maravilloso Mundo de 
Mañana?, ¿El increíble potencial humano?, ¿y los folletos?

¡Dios quiere saberlo! porque todos esos libros fueron 
revelados al Sr. Armstrong por Dios.

Yo creo que Judas 3 se aplica directamente a nuestro 
caso de corte hoy, más que a cualquier otra batalla que 
enfrentemos. La esposa de Cristo contiende por la ver-
dad. ¡Ella refleja el carácter de su Esposo! ¡Sin ese 
espíritu no tendríamos los escritos del Sr. Armstrong, y 
por consiguiente no podríamos entregarle el mensaje de 
Dios al mundo!

Si hubiéramos fallado, también habríamos sido laodice-
nos. Fue nuestra fe en los escritos inspirados por Dios al Sr. 
Armstrong lo que nos hizo luchar, o contender.

Además, Judas habla de los 10.000 santos (versículo 14). 
Este también es un fenómeno del tiempo del fin, el cual 
discutiremos más tarde. Todo esto sucede a la Segunda 
Venida de Cristo.
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Los comentarios hablan de “la severidad” de Judas. Él 
escribió de una manera más convincente que otros escritores 
bíblicos. Sin embargo, hubo una buena razón porqué. La obra 
de Judas y nuestra obra hoy tienen el objetivo de arrebatar 
del fuego a los miembros de la Iglesia, ¡física y espiritual-
mente! (versículo 23). Los judíos estaban enfrentando el peor 
sufrimiento existente hasta ese momento, la catástrofe del 
año 70 d.C. Pero esto fue solo un tipo del peor sufrimiento 
que vaya haber alguna vez y que esta por caer sobre las 
naciones de Israel en este tiempo del fin (Mateo 24:21-22; 
Daniel 12:1; Jeremías 30:1-9).

Judas, como los otros apóstoles, pensó que él estaba 
viviendo en el tiempo del fin, el tiempo en el que nosotros 
vivimos ahora.

Aún en el tiempo de Judas todo se estaba volviendo ater-
radoramente malo. Los romanos estaban cercando a los judíos, 
¡lo cual conduciría a un extenso canibalismo humano!

La catástrofe sin paralelos del año 70 d.C. estaba casi 
sobre ellos. La verdadera Iglesia de Dios estaba a punto de 
ser llevada a un lugar de seguridad, llamado Petra (local-
izado en Jordania hoy).

Y hoy se está acercando una calamidad peor, donde el 
pueblo de Dios una vez más será llevado a un lugar de 
seguridad (Apocalipsis 12:14). La tribulación de Judas 
fue solo un tipo de lo que está viniendo sobre los pueblos 
norteamericano y británico, y la pequeña nación de judíos 
en el Oriente Medio. (Si usted no sabe quiénes son las 
naciones de Israel, solicite nuestro libro Estados Unidos y 
Gran Bretaña en Profecía).

Pero lo físico es solo una pequeña parte del problema. El 
cincuenta por ciento del propio pueblo de Dios van a 
perder sus vidas eternas. ¡Esa es EN GRAN MANERA 
la peor catástrofe en este tiempo del fin! Y quizás la 
peor catástrofe en la Iglesia de Dios en cuanto a números.

¿Somos nosotros lo suficientemente espirituales como 
para comprender siquiera la magnitud de éste desastre?

Menos mal que el 50 por ciento del pueblo de Dios se 
arrepentirá en la Gran Tribulación nuclear. Ese tiempo 
está peligrosamente cerca. ¡Nosotros le estamos dando a 
nuestro pueblo la advertencia final!
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Es por eso que la profecía de Judas es tan “severa”. El 
tiempo se está terminando. Y estamos enfrentando la peor 
crisis que ha habido.

El pueblo de Dios está en una guerra en esta última hora. 
Vivimos en un tiempo peligroso, física y espiritualmente.

Espiritualmente, esta es una guerra maravillosa, si segui-
mos a Jesucristo, nuestro Comandante en Jefe, y alcanzamos 
la victoria que Él quiere que tengamos. ¡Qué espectaculares 
recompensas vendrán a aquellos que ganen esta guerra! 
Pero esta es también una guerra aterradora, porque no 
todos van a ganar; aunque cada uno de nosotros debería.

¡Judas tiene un mensaje principalmente para nosotros 
hoy, en este tiempo específico! Este mensaje revela cómo 
pasaremos las pruebas venideras para terminar esta obra.

Esta es nueva revelación del libro de Judas. Herbert W. 
Armstrong no entendió esta epístola en la forma en que 
nosotros la entendemos ahora. 

R E S C A T A N D O  A  G E N T E  D E L  F U E G O

“Misericordia y paz y amor os sean multiplicados” (Judas 2). 
La misericordia, la paz y el amor de Dios siempre deben ser 
multiplicados. Hemos recibido la maravillosa revelación de 
Dios para dar a otros como El nos dio a nosotros. Debemos 
darla al mundo como un testimonio.

Siempre debemos estar pensando en multiplicar cuando 
se trata de la verdad revelada de Dios.

Luego viene la parte impactante. “Amados, por la gran 
solicitud que tenía de escribiros acerca de nuestra común 
salvación, me ha sido necesario escribiros exhortándoos que 
contendáis ardientemente por la fe que ha sido una vez dada 
a los santos” (versículo 3).

Judas iba a dar un mensaje concerniente a “la común 
salvación”, o a mostrar que, lo que la mayoría de la gente 
piensa que la salvación es, realmente no lo es. Pero una crisis 
extrema se desarrolló en la Iglesia lo cual le hizo compren-
der que necesitaba dar un mensaje diferente. “Fue necesario” 
que él escribiera sobre este tema más serio. Esto podría ser 
traducido: “Me sentí presionado, o impulsado, a hacer algo 
que no había planeando hacer”. Él también estaba viviendo 
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en tiempos difíciles teniendo que enfrentar sorpresas y crisis, 
así como nosotros.

Maestros falsos estaban proclamando una herejía impresion-
ante. Era como una alarma resonante en la noche. ¡Entonces 
Judas pronunció un conmovedor llamamiento a las armas!

Judas usó la palabra amados tres veces. Él amaba a esa gente 
y no estaba dándoles una falsa alarma. Después que el apóstol 
Pablo fue asesinado, el apóstol Juan comenzó a cuidar de su 
área, lo cual le llevó a él hasta lo que ahora es Turquía. Basado 
en mi estudio pienso que Judas se quedó en el área donde Juan 
estaba y cuidó del pueblo de Dios en y alrededor de Jerusalén. 
Judas era el hermano de Jesucristo. Yo me imagino que él era 
un ministro de Dios bastante ejemplar.

¡Fue en este mismo tiempo, sin embargo, que falsos 
maestros estaban apareciendo dentro de la Iglesia de Dios! 
¿Suena eso familiar? Nosotros en la Iglesia de Dios de 
Filadelfia hemos atravesado una pesadilla aún peor.

Todo indica que Judas escribió esta epístola justo antes 
del holocausto del año 70 d.C. “Mas haced salvos a los 
otros por temor, arrebatándolos del fuego; aborreciendo 
aun la ropa contaminada por su carne” (versículo 23). La 
Versión Standard Revisada (rsv, en inglés) traduce esto 
como: “rescatándolos del fuego”. Aquí hay un significado 
doble. Este “fuego” se refiere al holocausto del año 70 
d.C., cuando algunos pensaron que el mundo terminaría 
(la situación era tan mala que la Iglesia tuvo que huir a 
Petra). ¡También se refiere a un holocausto venidero justo 
hoy delante de nosotros y que será muchísimo peor que el 
del año 70 d.C.! La Iglesia de Dios nuevamente tendrá que 
ser llevada a un lugar de seguridad.

El holocausto venidero no será placentero. El holocausto 
del primer siglo fue algo que motivó a Judas a hacer todo 
lo posible para rescatar a la gente del fuego, física y espiri-
tualmente, así como nosotros lo hacemos hoy día. ¡Si la 
gente no se despierta y se arrepiente, el fuego los consumirá!

Un significado aún más profundo es que esta gente, 
también está siendo rescatada del Lago de Fuego.

La mejor evidencia de que Judas escribió esta epístola 
justo antes del año 70 d.C., creo yo, es que Dios nos está 
revelando esta verdad a nosotros ahora; en la última 
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hora, ¡justo antes de nuestro holocausto! Esta profecía es 
para nosotros. Las experiencias de Judas probablemente 
tuvieron todo el propósito de hacer que este libro fuera, 
¡intensamente fuerte y urgente para nosotros hoy!

Estamos acercándonos mucho al tiempo cuando vamos 
a ser llevados a un lugar de seguridad, así como le pasó a 
la Iglesia en el año 70 d.C. Judas sabía que estaba cerca. Y 
sorprendentemente, mientras más se acercaba más personas 
se rebelaban contra la verdad de Dios, ¡igual que ahora!

Judas tenía un mensaje duro para esas personas, y para 
nuestro pueblo hoy día.

L U C H E N  P O R  L A  F E

Judas 3 en la vrs dice: “Amados, estando muy ansioso por 
escribirles acerca de nuestra común salvación, me ha sido 
necesario escribir para exhortarlos a que luchen eficazmente 
por la fe que fue entregada una vez a los santos”.

¿De qué esta hablando Judas? Piense en esto: Él dice 
luchar por la fe que fue entregada. Él no esta hablando 
acerca de algo etéreo o intangible. ¡Está hablando acerca 
de la fe; o sea, de un cuerpo de creencias, o enseñanzas con 
autoridad, que fueron entregadas a ellos!

Dios había entregado y restaurado Su verdad a esa Era. 
Él hizo lo mismo en nuestros días por medio del Elías del 
tiempo del fin. (Mateo 17:10-11). El Sr. Armstrong nos dio 
18 verdades restauradas. ¿Piensa usted que alguien más va 
a venir a restaurar esas verdades nuevamente? No, Judas 
dice que estas fueron entregadas “una vez por todas”. ¡Estas 
son todas las doctrinas fundamentales que vamos a recibir 
en el tiempo del fin! ¡Y ahora nos toca a nosotros luchar 
por esa fe!

¿Podemos ver que no hay otra fe que valga la pena sobre 
la Tierra? ¿Tenemos una fe profunda en esas doctrinas 
básicas restauradas de Dios? Cristo nos dijo que un Elías 

“restauraría todas las cosas”, pero ese hombre no sería el 
autor de esas cosas; ¡fue realmente Cristo quien hizo la 
restauración! Él hizo eso por medio de un hombre, antes 
de Su Segunda Venida. Cristo restauró la Fe entregada 
una vez, en el tiempo del fin por medio del Sr. Armstrong.
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Ahora tenemos que luchar por esa verdad. ¡Luchar es una 
palabra militar! ¡Esa palabra quiere decir guerra! Quiere 
decir pelear por la verdad. La vsr dice que “contendáis efi-
cazmente por la fe que fue entregada una vez a los santos” 
(versículo 3). ¡Eso quiere decir, ganar el caso de corte 
o perderlo todo! Si nosotros hubiéramos fallado en esto, 
entonces habríamos carecido de la fortaleza para hacer la 
obra de Dios. Estas son las únicas verdades restauradas que 
nosotros recibiremos en este tiempo del fin (concentradas 
en las 19 obras de la victoria por el derecho de autor). El 
Comentario Lange dice: “Ninguna otra fe será dada”.

El Sr. Armstrong estableció “ la fe que fue una 
vez … entregada a los santos”. Esto también sucedió en 
lo que se describe como el tiempo del fin (Mateo 24:14; 
17:10-11). Los laodicenos hoy están fallando en entregar ese 
mensaje al mundo.

Ellos dejaron de luchar por mucho de lo que Dios esta-
bleció por medio del Sr. Armstrong. ¿Realmente alguien 
piensa que Dios aceptará a alguien en Su Reino que haya 
permitido que toda esa verdad restaurada simplemente 
fuera enterrada? No, nosotros la recibimos una sola vez, y 
nada más. Hay un cuerpo fundamental de creencias; Cristo 
las restauró, y Él no lo va a hacer otra vez.

Satanás quiere que tengamos fe en algo nebuloso y bor-
roso. Su versión de fe es similar a su versión de amor, algo 
sin significado y confuso. La fe de Dios es específica y 
exacta: algo por lo que usted aún iría a la corte y lucharía, 
¡no alguna nube espiritual vaga y borrosa!

¿Podemos ver que tan específico es el mensaje de Judas 
para nosotros?

Aquí hay una cita interesante de la Concordancia Bíblica 
Hebreo-Griego (énfasis mío): “Se piensa que Judas escribió 
este libro después de la muerte de Pedro, pero antes de 
la destrucción de Jerusalén (70 d.C.)”. Pedro habló de su 
propia muerte futura en sus epístolas (2 Pedro 1:13-15). El 
sabía que su muerte era inminente; ¡que él iba a ser puesto 
a muerte por predicar el mensaje de Cristo!

Cuando el Sr. Armstrong murió, la predicación de 
herejías casi inmediatamente destruyó a esa iglesia. ¿Será 
posible que la misma cosa haya sucedido cuando Pedro 
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fue asesinado? Yo creo que sí, y ésta es la razón: Judas está 
compuesto de un capítulo solamente, y hace referencia a 
2 Pedro 2 con mucha frecuencia. Compare 2 Pedro 2 con 
Judas. No hay un caso mayor de plagio en la Biblia, y yo 
pienso que es por una buena razón.

Pedro fue el apóstol principal. El martirio de Pedro 
habría hecho que sus palabras proféticas resonaran en los 
oídos del pueblo de Dios. Su muerte habría motivado a la 
Iglesia de Dios más que cualquier otra cosa; excepto que 
si se sustituía lo que él enseñó, ¡por herejía!

Si fue eso lo que sucedió (y la secuencia de tiempo tiene 
que estar casi correcta) puede ser que Dios no quería que el 
nombre de Pedro fuese mencionado en el libro de Judas. El 
enfoque principal está en nuestro tiempo, no en el de Pedro.

Debemos recordar que Judas es específicamente acerca 
de una toma de poder desde adentro de la Iglesia, en la era 
laodicena del “tiempo del fin”.

Imagine como el asesinato de Pedro habrá estremecido 
a la Iglesia de Dios. Pero aún más, la profecía de Pedro 
(especialmente en el capítulo 2) estaba siendo cumplida 
en el tiempo de Judas (y aún más en este tiempo del fin). 
¡Esto debe de haber tenido un fuertísimo impacto!

Santiago fue martirizado alrededor del año 62 d.C., 
Pablo alrededor del año 66-67 d.C., Marcos y Pedro alred-
edor del año 68-69 d.C. El libro de Pedro fue escrito desde 
Babilonia sobre el Eufrates (Irak hoy día) en el período 
comprendido entre los años 67-69 d.C. Él profetizó acerca 
de los “últimos días” (2 Pedro 3:3). Su libro también se 
enfoca en el tiempo del fin.

¿Será que la muerte del Apóstol Pedro y del Apóstol 
Armstrong ambas nos llevaron a un giro total en la ver-
dadera Iglesia de Dios? Después de sus muertes, hombres 
malvados se deslizaron a las posiciones de ministro 
(Judas 4). Entonces las iglesias fueron destruidas, espiritual 
y físicamente.

¿Quién fue y es responsable de rechazar las falsas ense-
ñanzas? Principalmente, el ministerio, y en segundo lugar, 
los miembros. Muchos de hoy oyeron herejías predicadas 
e hicieron poco o nada. Con frecuencia decían: “Esta es 
la Iglesia de Dios, y no podemos dejarla”. Pero la Iglesia 
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de Dios puede llegar a ser la de Satanás ante nuestros 
propios ojos, ¡si nosotros no luchamos por la verdad! Eso 
es exactamente lo que pasó en cinco de las siete eras de la 
Iglesia (Apocalipsis 2 y 3).

Cada uno de nosotros es responsable. Dios nos juzga a 
cada uno de nosotros en esta área.

Primero, Pedro profetizó de lo que estaba viniendo. 
Luego, fue asesinado. Él les dijo a los miembros exacta-
mente lo que iba a venir, y todo sucedió precisamente 
como él lo profetizó. ¡El Sr. Armstrong profetizó que si 
no aprendíamos de la rebelión de la Iglesia ocurrida entre 
los años 1978 y 1979, la historia se repetiría! En general, la 
Iglesia no recordó, ¡y la historia se repitió!

¡ S A N T I F I C A D O ,  P R E S E R VA D O , 
I N V I T A D O !

Antes de entrar en más detalle de los aspectos serios de Judas, 
veamos algo que es muy entusiasmante.

En la versión rsv (inglés), Judas dirige su carta “a los 
llamados, santificados en Dios Padre, y guardados en 
Jesucristo” (versículo 1). Así dice en la mayoría de los 
Comentarios. Algo así como, llamado, santificado y guardado, 
en ese orden.

Pero eso está errado. En la King James, que realmente 
es una mejor traducción, la carta está dirigida “a los san-
tificados por Dios el Padre, y preservados en Jesucristo, y 
llamados”. ¡Note la diferencia! La mayoría de las traduc-
ciones de la Biblia cambian el orden, pero si revisamos el 
griego original, la palabra llamados se menciona en tercer 
lugar. Este es el orden inspirado. ¿Por qué?

Este versículo confirma algo que el pueblo de Dios ha 
creído por muchos años, pero nunca tuvo una Escritura 
para reafirmar la idea.

Este “llamamiento” no es algo casual que sucede 
cuando simplemente alguien ve el programa de televisión 
de la Iglesia. Esta palabra llamado tiene un significado 
más profundo. Judas dice que primero que todo somos 
santificados por Dios el Padre, luego preservados en 
Jesucristo, y entonces finalmente somos llamados. ¡Una 
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secuencia de eventos bastante diferente! Pero así dice en 
el griego.

En el versículo 1, la palabra llamado estaría mejor expre-
sada invitado; esa es la primera definición de la palabra, y 
la que los traductores deberían haber usado. Aquí se está 
hablando acerca de algo muy diferente al versículo que dice: 

“muchos son llamados, pero pocos escogidos” (Mateo 22:14), en 
donde predicamos el mensaje de Dios al mundo. El versículo 
1 en Judas nos muestra el cuidadoso proceso de selección 
que Dios hace. Primero una persona es santificada, o puesta 
aparte, por el Padre; luego él o ella es preservada por Cristo; 
y después, ¡invitada a la Familia de Dios!

Si Dios el Padre nos pone aparte, ciertamente Cristo 
entonces tendría que preservarnos si no, ¡Satanás nos 
destruiría espiritualmente!

Así pues, antes de que Dios lo invitara, usted 
tenía una historia con Dios. Cada uno de nosotros 
tenía alguna historia con Dios antes de que fuéramos 
invitados.

Estuvimos bajo el escrutinio más minucioso del Padre, 
probablemente por años, antes de ser invitados. Durante ese 
período de tiempo, Cristo tendría que preservarnos y prote-
gernos de Satanás. Luego, cuando y si estamos listos, el Padre 
nos invita a Su Familia! Dios hasta tiene que prepararnos 
para la invitación.

Si Dios nos invita, en este punto El sabe que nuestras 
probabilidades de nacer en Su Familia son excelentes.

¿Cuán especial es ser invitados en la Familia misma de 
Dios? ¡Si algún rey sobre esta Tierra lo invitara, usted prob-
ablemente pensaría, ¡Caramba, eso es realmente importante! 
¿Pero qué si es Dios el Padre y Jesucristo invitándole a ser 
parte de la prometida de Cristo? ¿Invitándolo a usted a 
Su mismísima Familia? ¡Esta es la invitación más grandiosa 
que usted podría alguna vez tener!

¿Acaso no tiene buen sentido que el Padre examine a 
estas personas antes de realmente invitarlas, viendo Él 
cómo responden ante las dificultades y pruebas, o cómo 
responden a algo de Su verdad o corrección? ¿Qué padre 
no haría eso antes de decir: “Me gustaría que te casaras 
con mi hijo”?
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Eso es simplemente lo que está sucediendo: ¡Dios el Padre 
está poniendo gente aparte para ver quién será la Prometida 
de Su Hijo! Por supuesto que Él evaluaría nuestras opciones 
de tener éxito antes de darnos la invitación. ¡La vida eterna 
está de por medio! ¡Vamos a vivir o a morir para siempre! Él 
tendría que ser muy preciso en esto. ¿Puede usted imaginarse 
alguna otra cosa que sea más importante para Él?

¡Qué verdad tan inspiradora!
Esto es lo mejor que el Padre podría darnos jamás. 

¡Seremos esa Prometida para siempre! ¡Sin divorcio! ¡El 
matrimonio más exaltado que jamás pueda haber!

Dios va a propagar Su Familia. Pero primero El necesita 
una Prometida, una ayudante idónea que pueda ayudarle a 
trabajar con el resto de esa Familia que será invitada durante 
el Milenio, y en el Juicio del Gran Trono Blanco. Esta invit-
ación es dada solo a muy pocos; ¡la invitación más selecta 
que pueda haber jamás! ¡Aunque somos “lo vil del mundo”, 
somos la élite de Dios; y lo seremos por la eternidad!

Cuando me pongo a recordar mis experiencias cuando 
era joven, es fácil para mí ver cómo Dios debe haber estado 
a cargo de algunas de ellas. En una ocasión, me mudé a 
un edificio con otros seis muchachos, uno de los cuales 
era un pensador profundo. Él hizo que yo me interesara 
en leer algún material bastante fascinante. Yo no creo que 
Dios podría haber trabajado conmigo, con mi ignorancia y 
temperamento, antes de que yo conociera a este joven. Esa 
experiencia en alguna manera condicionó mi mente para 
recibir la verdad de Dios.

¡Santificado, preservado e invitado! Este no es un plan 
descuidado y organizado de manera precipitada. Usted fue 
invitado a la Familia de Dios después de un cálculo cui-
dadoso. ¡Eso debe significar que Dios lo conoce y le ama a 
usted profundamente! Imagínese cuán profundamente le 
conoce El si lo invitó de esa manera.

Y seguramente eso significa que hay algunas perso-
nas a las que El decide NO invitar. ¿Para qué pasar por 
este proceso, si eso no fuera así?

Usted es un hijo súper-especial. Usted fue invitado. ¡Esta es 
la invitación más grandiosa que Dios hará a alguien, 
por toda la eternidad!
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Esto saca a flote una pregunta interesante: ¿Por qué habrá 
esperado Dios hasta ahora para revelarnos esta inspiradora 
verdad?

Yo pienso que podemos entender porqué, si compren-
demos que estamos en la última hora; el tiempo del peor 
ataque de Satanás sobre el mundo, sobre las naciones de 
Israel y sobre el pueblo de Dios. Satanás nunca ha estado 
tan airado, y una tormenta terrible y satánica viene sobre 
nosotros; la peor en la Historia. En estos tiempos, yo creo 
que vamos a necesitar saber todo acerca de nuestras raíces 
espirituales: el porqué estamos aquí, y cómo llegamos hasta 
aquí.

¡Usted no se tropezó casualmente con la Iglesia de Dios! 
¡Usted fue invitado por Dios! No hay hijos accidentales en la 
Familia de Dios, como algún embarazo accidental. ¡Dios lo 
calcula en el más minucioso detalle!

Esto es exactamente lo que Dios quiere que entendamos 
en esta última hora.

¡Después de esta invitación a la Familia de Dios, 
su categoría se eleva PODEROSAMENTE! ¡Dios está 
ofreciéndole a Sus primeros frutos gloria trascendente, más 
allá de cualquier cosa conocida para la los hombres carnales! 
Debemos estar agradecidos, ¡fuimos invitados a ser la única 
Esposa de Cristo para siempre! Majestad eterna está en juego. 
Sería contrario al sentido común pensar que Dios haría esto 
de una manera descuidada. Somos la novia que se casará con 
el Hijo del Padre para siempre; ¡una categoría sin igual por 
toda la eternidad!

Vamos a ser la ayuda idónea para nuestro Esposo y a 
gobernar la Tierra y el Universo para siempre. Somos los 
hijos del Padre y la Prometida de Cristo. Si comprendemos 
esta recompensa, entenderemos por qué son necesarias 
dificultades ardientes y pruebas intensas. ¡Estamos siendo 
preparados para los cargos más exaltados que Dios 
ofrecerá alguna vez a la humanidad!

S I E R V O  D E  C R I S T O

La carta de Judas comienza, “Judas, siervo de Jesucristo, y 
hermano de Jacobo …” La palabra siervo debería realmente 
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ser traducida esclavo. Judas se identificó como un esclavo 
de Jesucristo.

El no se presentó como el hermano de Cristo (o un apóstol). 
Él simplemente dijo ser el hermano de Santiago (Jacobo), quien 
también era hermano de Cristo. (Santiago tampoco habló de 
Cristo como su hermano físico).

Por supuesto, a cualquiera que haga la voluntad del Padre, 
Cristo lo considera un hermano espiritual (Mateo 12:49-50).

¿Pero por qué Judas hizo esta omisión, identificándose 
como un esclavo y no un hermano?

Juan 7:3-5 muestra que los hermanos físicos de Cristo no 
le creyeron por mucho tiempo. Estoy seguro de que Judas 
habría estado en esa categoría. Quizás él estaba conservando 
su humildad, pensando: yo esperé tanto tiempo antes de 
responder a mi hermano, ni siquiera merezco ser llamado el 
hermano de Cristo.

Además, Judas estaba tratando de impartir un entendimiento 
mucho más profundo de la Familia eterna de Dios, y de hacer-
nos ver el porqué de la familia física. Esta es la visión esencial 
que todos nosotros debemos tener.

Démonos cuenta de algo, Judas creció con el Logos. ¡Judas 
fue un ser humano normal, a quien simplemente le tocó 
ser educado y crecer al lado de un hombre procedente del 
espacio sideral! Y para hacer esto aún más difícil, ¡alguien 
perfecto! Yo creo que usted puede ver porqué Judas habría 
tenido dificultad con eso. ¡Su hermano era el Logos, el Vocero 
de Dios el Padre!

Pero para ese entonces, Judas era un hombre diferente, 
un hombre profundamente arrepentido. Él sabía quién su 
hermano realmente era.

¿Se identifica usted como un esclavo de Jesucristo? ¿Actúa 
usted como un esclavo de Jesucristo? Judas le hace saber a los 
miembros y al mundo, por su enseñanza y ejemplo, que él era 
esclavo de Jesucristo.

¿Lo ve la gente a usted como un esclavo de Jesucristo? 
Él murió por nosotros. Fuimos comprados y se pagó un 
precio increíble por nosotros. ¡Ser esclavo de Cristo 
es la libertad definitiva! Entonces usted es libre de 
la esclavitud del mundo, de Satanás y de la naturaleza 
humana.
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H O M B R E S  S I N  L E Y

En el versículo 4 de su epístola, vemos porqué Judas estaba 
tan alarmado: “Porque algunos hombres han entrado encu-
biertamente, los que desde antes habían sido destinados 
para esta condenación, hombres impíos, que convierten en 
libertinaje [lascivia (versión en inglés)] la gracia de nuestro 
Dios, y niegan a Dios, el único soberano, y a nuestro Señor 
Jesucristo”.

Como el Sr. Armstrong siempre enseñó, la lascivia es la 
ausencia de refrenamiento. En otras palabras, la gente estaba 
convirtiendo la gracia de Dios en libertinaje. A ellos no les 
gustaba ser refrenados. Despreciaban la ley de Dios, y Su 
gobierno.

¡Estos enemigos de Dios “entraron”, en la propia Iglesia 
de Dios! ¡Esta es una profecía en este tiempo del fin 
específicamente para los filadelfinos en la era laodicena!

Nuestros ministros deben ser muy cuidadosos acerca 
de a quién le permiten asistir a Servicios en la idf. Al 
mismo tiempo, tenemos que ser cuidadosos de a quién 
ordenamos en el ministerio de la idf. Obviamente, no que-
remos ir demasiado lejos, ¡pero en ambos casos debemos ser 
cuidadosos de ataques terroristas espirituales!

La gente que Judas describió, “entró encubiertamente”, 
o, como el Vincent Word Study describe, ellos se metieron 
secretamente, y no por la puerta del frente. Ellos NO 
fueron INVITADOS por Dios a Su familia.

¡Esto nos muestra cuan importante es asegurarnos de 
que Dios esté haciendo la invitación! Él quiere apartar a 
los miembros prospectos y dejar que Cristo los preserve 
hasta que Dios los invite. ¡No tenemos derecho de invitar 
gente a la Iglesia de Dios! Si hacemos esto por cuenta propia, 
entrará gente que causará problemas tremendos. Sólo vea-
mos lo que sucedió en la Iglesia de Dios Universal.

¡Estudie este versículo, y usted verá porqué la Iglesia de 
Dios no tiene una política de puerta abierta!

Frecuentemente somos criticados por eso. Pero ese criti-
cismo simplemente muestra una falta de entendimiento acerca 
de Dios y Su verdad. Nadie pensaría que es correcto invitar 
simplemente a alguien para que sea doctor o abogado, pero 
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cuando se habla de religión, la actitud de “vengan como estén” 
es común y corriente en la cristiandad.

Pero vea los problemas que Judas enfrentó, ¡dentro de la Iglesia!
Estos rebeldes estaban “convirtiendo la gracia de Dios en 

lascivia”, o libertinaje. ¡Ellos tuvieron la gracia de Dios y la 
pervirtieron; la convirtieron en libertinaje! Tuvieron el gobi-
erno de Dios y lo cambiaron a la forma de gobierno de Satanás; 
un gobierno que ya no se adhiere a la ley de Dios. Esto está 
dirigido específicamente a la Era Laodicena hoy.

Debemos pelear por lo que Dios nos dio. ¡Nunca hubo 
nada más valioso que esto por lo cual luchar!

Satanás es el que proclama, gracia sin ley. Así que estos 
“hombres impíos” siguen su libertinaje engañoso. Ellos razonan 
que la gracia les da licencia para pecar, cuando lo opuesto es 
justamente la verdad.

Un verdadero ministro de Dios es un regalo de Dios (Efesios 
4:11-12). No niega a nuestro “único Maestro y Señor Jesucristo” 
(Judas 4; traducción correcta). Los falsos ministros no quieren 
que Cristo les gobierne y sea su Maestro. Los verdaderos minis-
tros dicen juntamente con el salmista: “¡Oh, cuánto amo yo tu 
ley!” y gobierno (Salmos 119:97). Dios los invitó a Su ministerio.

Hay una segunda parte de esta ecuación. Judas indudable-
mente se estaba refiriendo también a hombres ya en la Iglesia, 
fueran o no invitados. Luego, ¡ellos entraron encubiertamente 
al ministerio, en donde una persona puede ser más efectiva 
en la enseñanza de herejías!

Satanás sabe cómo aprovecharse de tal desastre espiritual. 
Así fue como él pudo ser muy eficaz destruyendo a la idu 
(2 Tesalonicenses 2:1-4). Y ese es el enfoque del libro, Mensaje 
de Malaquías para la actual Iglesia de Dios (solicite una copia 
gratuita si no lo tiene todavía).

S A LVA D O  D E  E G I P T O

Ahora veamos cómo trata Judas este problema. Hemos 
tenido estos mismos problemas en este tiempo del fin. Aún 
hoy, todavía hay gente apostatando del remanente de Dios. 
Judas tiene una poderosa advertencia para nosotros.

Note el tema en el que Judas empieza a enfocarse en el 
versículo 5: “Mas quiero recordaros, ya que una vez lo habéis 
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sabido, que el Señor, habiendo salvado al pueblo sacándolo de 
Egipto, después destruyó a los que no creyeron”. Este “una vez 
lo habéis sabido” está mejor traducido en la vsr: “Habéis sido 
de una vez por todas totalmente informados” y no dos, tres o 
varias veces. Los laodicenos todavía saben acerca de salir de 
Egipto, lo cual significa hoy para nosotros, salir del mundo. 
Hay algunas cosas que los laodicenos hoy no pueden olvidar.

Judas les recuerda que Dios destruyó a aquellos que no 
creyeron. Él saca gente del mundo, ¡y después de eso Él tiene 
que destruir a algunos de ellos! La profecía muestra que el 50 
por ciento de aquellos invitados en este tiempo del fin tendrán 
que ser destruidos para siempre; ¡aún después de haber sido 
sacados de Egipto con el poder de Dios!

Esta es la razón por la que la Iglesia de Dios de Filadelfia 
irrita tanto a los laodicenos. Ellos todavía se recomiendan entre 
si a todos los otros grupos laodicenos; pero al mismo tiempo, 
le advierten a la gente evitar a la Idf. ¿Por qué? ¡Nosotros les 
recordamos lo que les fue enseñado por Dios, y ellos lo saben 
y no pueden refutarlo! Íntimamente ellos saben que tenemos 
razón. Es por eso que el 50 por ciento de ellos se arrepentirá 
tan rápido y profundamente en la Gran Tribulación.

¿Han olvidado los laodicenos que todos los adultos que 
salieron de Egipto murieron en el desierto? No. ¿Han ellos 
olvidado que este es un tipo de nosotros siendo llamados 
fuera del mundo hoy, y una fuerte advertencia? No. ¿Han 
ellos olvidado el gobierno y la ley con que Dios los gobernó 
por muchos años? No. ¿Han ellos olvidado que Dios enseña 
que solamente hay una Iglesia verdadera? No. Pero ellos se 
han rehusado a entender lo que Dios está haciendo hoy. Ellos 
han escogido no recordar, en cuanto eso sea posible. Y aquí 
Dios ilustra la pena terrible por no recordar.

Judas está recordándoles su propia historia a los cristianos 
del primer siglo, y proféticamente él está haciendo lo mismo 
para los laodicenos del tiempo del fin, con la ayuda de la Idf. 
Sí, Dios los sacó del mundo. Eso es verdad. Pero Él está a 
punto de destruirlos físicamente en la Gran Tribulación, como 
destruyó a la antigua Israel en el desierto. Menos mal que el 50 
por ciento de los laodicenos se arrepentirá en la Tribulación. 
Pero el otro 50 por ciento no se arrepentirá, y en vez, ¡serán 
destruidos para siempre por el Dios de amor y juicio!
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¡Este es un conocimiento peligroso! ¡O cambiamos y crecemos, 
o lo perderemos todo para siempre!

Dios realizó muchos milagros para librarnos de la esclavi-
tud de Satanás. Fuimos “salvados” de este mundo malo. Y 
ahora Dios quiere salvarnos para siempre. Esto también 
requiere muchos milagros. ¡Pero tenemos que arrepentirnos 
y buscar nuestro trascendente futuro, el cual sobrepasa toda 
imaginación humana!

Israel fue destruido en el desierto porque les faltó fe. 
Debemos creer la Biblia de Dios y tener fe en el poder 
milagroso de Dios.

¿Anhelamos los caminos del mundo? Debemos comprender 
que si regresamos al mundo, moriremos por la eternidad, 
a menos que nos arrepintamos.

Es verdad que mantener la distancia con el mundo es 
difícil. Pero algunas veces la gente dice: yo simplemente no 
puedo hacerlo. Dios responde como un trueno, ¡Sí se puede! 
¡Usaste Mi poder para salir de Egipto; y ciertamente puedes 
usar Mi poder para permanecer fuera de Egipto! ¡Debemos 
hacerlo! Eso es lo que Judas está profetizando para nosotros.

El versículo 5 muestra que fuimos “salvados” de Egipto, del 
sufrir del mundo. Dios obró milagros para salvarnos de ese 
camino malvado de vida. Se requirió el poder de Dios. Esa 
historia es evidencia contra nosotros para siempre, si le damos 
la espalda a Dios. ¡Nosotros tenemos el poder de conquistar 
nuestros problemas!

E S T R E L L A S  E R R A N T E S

El tema continúa en el versículo 6: “Y a los ángeles que no 
guardaron su dignidad, sino que abandonaron su propia 
morada, los ha guardado bajo oscuridad, en prisiones eternas, 
para el juicio del gran día”.

El Sr. Armstrong nos enseñó todo acerca de esta historia 
de Luzbel y los ángeles. Los ángeles son llamados estrellas en 
la Biblia (Apocalipsis 1:20). En el versículo 13, Judas los llama 

“estrellas errantes”; estrellas fuera de órbita. Su “primer estado” 
fue la Tierra, donde ellos fueron enviados a administrar el 
gobierno de Dios. Ellos fracasaron, y es por eso que estamos 
aquí hoy; para completar el trabajo monumental que ellos 
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dejaron sin terminar. Vamos a ayudar a restaurar el gobierno 
de Dios sobre esta Tierra.

¡Mire su potencial! Judas habla acerca de estrellas para 
ayudarnos a pensar en términos del Universo, y de todo lo 
que Dios está ofreciéndonos si nos mantenemos en la órbita 
legal. ¡Recibiremos la autoridad para gobernar sobre esas 
estrellas angelicales!

La mayoría del propio pueblo de Dios está fuera de órbita; 
¡una tragedia peor, en algunos aspectos, a la que sucedió con 
los ángeles rebeldes! Cuando un hijo engendrado de Dios, un 
miembro de la Prometida de Cristo, deambula fuera de órbita, 
estamos hablando acerca de vida eterna o muerte eterna. No 
hay nada peor. Judas aplicó esa historia de los ángeles a la gente 
de sus días, y él profetizó acerca de la gente de nuestros días.

Judas dice que esos ángeles caídos están “guardados en 
prisiones eternas”, como si fueran perros rabiosos encade-
nados; “bajo oscuridad”, una oscuridad que los envuelve. 
Ellos viven bajo un manto opresivo de tinieblas. ¡Siempre 
encima, pesando sobre ellos! Y de una u otra forma, esa es 
la verdad de la rebelión laodicena. Ellos saben acerca de la 
Gran Tribulación y del Lago de Fuego. Tratan de olvidar estas 
verdades significativas, pero éstas dan vueltas sobre ellos. 
Además no pueden escapar de esa nube de fatalidad opresiva 
y oscura que es como una sombra sobre sus vidas rebeldes.

Estos seres angelicales no pueden morir, y ellos conocen 
su futuro. ¡Es por eso que están tan airados! Todo en lo que 
ellos pueden pensar es del abismo negro, al que muy pronto 
entrarán, y ellos saben que no tienen nada mas que perder. 
Estas estrellas errantes han ocasionado que muchos en el 
pueblo de Dios se extravíen tras de ellos.

Judas lo pone todo en perspectiva con esta historia. ¡Mire 
lo que los ángeles perdieron! Tuvieron la oportunidad de 
embellecer la Tierra y de administrar la ley de Dios; ¡y luego 
haber hecho lo mismo en el Universo entero! Cuando usted 
implementa la ley de Dios, siempre crea belleza, porque Dios 
lo está haciendo a través de usted. Primero al mundo, luego al 
Universo; ¡esto es el porqué estamos aquí! ¡Imagínese lo que 
los ángeles habrían hecho en la Tierra si hubieran escuchado 
a Dios! E imagínese lo que haremos cuando administremos 
la ley y el gobierno de Dios.
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Usted puede ver porqué es tan importante que desar-
rollemos el carácter de Dios. Debemos construir aún más 
carácter que el que los ángeles justos tienen; debemos llegar 
a ser perfectos como nuestro Padre es perfecto (Mateo 5:48). 
¡Dios quiere saber si verdaderamente amamos Su ley y Su 
gobierno, si realmente queremos Su gobierno sobre nosotros, 
si verdaderamente anhelamos ayudarle a construir Su belleza 
en el Universo!

Los ángeles caídos dejaron su primera herencia de gobernar 
esta Tierra con la ley de Dios, y su potencial de gobernar el 
Universo. Judas nos muestra que esto es exactamente lo que 
ha sucedido a los laodicenos hoy. Los riesgos son enormes. 
Tenemos tanto que ganar y mucho que perder. ¡Oh, la 
magnificencia de nuestra heredad!

Los ángeles tienen apariencia deslumbrante. Ellos tienen 
tal resplandor que ha despertado temor en los hombres y ha 
causado que algunos se desmayen, cuando se les permitió 
ver algo del brillo de los ángeles. Pero nosotros vamos a lucir 
como el Dios de Ezequiel 1 y Apocalipsis 1. Esta condición 
es fabulosa más allá de lo que las palabras pueden decir. 
Pero podríamos salirnos de órbita como las “estrellas 
errantes”. Y nuestro potencial es mucho más grandioso. 
Debemos someternos a la ley y al gobierno de Dios para 
mantenernos en nuestra órbita espiritual. ¡Si fallamos, esta 
es una tragedia mucho peor que la de los ángeles caídos! Si 
tenemos éxito, estamos destinados a gobernar sobre ellos 
como miembros incorruptibles e inmortales de la Familia 
de Dios para siempre.

Judas ve todo esto en términos de ángeles caídos, estrellas y 
el Universo. Somos la Prometida de Cristo y no debemos dejar 
esta magnífica condición. ¡Ahora es el tiempo de comprender 
nuestro portentoso futuro en el Universo!

El telescopio espacial Hubble ha estado orbitando la Tierra 
por más de una década. Es del tamaño de un autobús grande, 
y hasta ahora el costo ha sido de $7 mil millones de dólares. 
¡Este es el telescopio más perfecto que haya habido; ahora 
podemos ver al menos 1.500 diferentes galaxias! Este, ha sido 
llamado el descubrimiento científico más importante en la 
historia. Las imágenes del Hubble son las más espectaculares 
que haya habido hasta ahora.
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¿Cuál es el propósito de este telescopio? Se nos dijo: para 
“que podamos entender nuestro orígenes”. Por supuesto, estos 
científicos desprecian la Biblia, al menos en este respecto, porque 
sólo la Biblia nos da el entendimiento de nuestros orígenes. 
Judas habla de nuestros orígenes. (Para más información 
sobre orígenes, solicite nuestro libro gratuito El Increíble 
Potencial Humano).

Los científicos piensan que ven el comienzo del Universo. 
Pero no es así. Los científicos además comentan que Hubble 

“nos ha dado el Universo”. Pero sólo en fotos. ¡Dios quiere 
literalmente darnos el Universo para gobernarlo! 
Ese Universo está directamente atado al propósito 
por el cual estamos aquí.

No somos tan solo llamados para casarnos con Cristo y 
ayudarle a gobernar la Tierra. ¡Estamos también destinados 
a gobernar el Universo!

¿Por qué nuestros científicos no pueden emocionarse acerca 
de sus verdaderos orígenes y su potencial trascendental?

L A  Ó R B I T A  L E G Í T I M A

¿Por qué un tercio de los ángeles hicieron tan enorme desas-
tre? Por una razón muy simple: Ellos dejaron de guardar y 
administrar la ley de Dios. El gobierno de ellos se volvió 
corrupto.

Ellos quebrantaron la ley, y la ley los quebrantó a ellos; así 
como ha quebrantado a los laodicenos hoy.

Judas hace gran énfasis en la ley y el gobierno de Dios. 
Dios vio que a los ángeles les faltó el carácter para gobernar 
el Universo porque ellos no pudieron administrar la ley de 
Dios en esta Tierra. Fue ahí cuando Dios supo que Él tenía que 
reproducirse a Sí mismo a través de los hombres (Génesis 1:26). 
Este fue un gran momento crucial en la historia del Universo. 
Un tercio de los ángeles se desviaron de la única forma en 
que la Tierra y el Universo podrían ser gobernados. Entonces, 
Dios supo que tenía que hacerlo a través de Su Familia. Así 
que los hombres fueron creados para nacer en la Familia de 
Dios. ¡El Universo sólo puede ser gobernado por el carácter 
mismo de Dios! Ese es el carácter requerido para administrar 
el gobierno de Dios.
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¿Cuál es el evangelio, o buenas noticias? Es la Familia de 
Dios administrando el gobierno de Dios. Y ese gobierno es 
el que rige a la Idf; el mismo gobierno que fue rechazado por 
los ángeles rebeldes y los laodicenos. Satanás se rebeló y la 
humanidad lo ha seguido, adorándole a él en lugar de a Dios 
(2 Corintios 4:4).

Aquellos santos que se sometan a la ley de Dios hoy, 
gobernarán como la Esposa de Cristo por toda la eternidad.
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2
La profecía 
más urgente 
hasta la fecha
Parece que Judas se demoró en llegar al arre-

pentimiento. Pero él finalmente comprendió quién era 
realmente su hermano; el Logos, Dios en la carne.

Cristo vino de los cielos del norte, luego nació como un 
bebé y creció en la misma familia con Judas. Después que 
Judas llegó a estar profundamente convertido, ¡supo que su 
hermano realmente venía del espacio sideral!

Entonces escribió uno de los libros pequeños y más poderosos 
en la Biblia. Nos mostró que debemos formar carácter para 
gobernar el universo. Esta es la razón por la que estamos aquí. 
Debemos aprender a guardar y administrar la ley de Dios, a 
ser ejecutivos del gobierno de Dios, en el Mundo de Mañana. 
De eso es de lo que se trata el evangelio.

Lo que Judas estaba tratando de hacer es que el propio 
pueblo de Dios entendiera completamente esto. Pero su libro 
es principalmente profecía para la Iglesia de Dios del tiempo 
del fin. Muchos del pueblo de Dios hoy están muriendo 
espiritualmente, como sucedió en el tiempo de la advertencia 
de Judas. Nada que podamos comprender podría ser más 
importante.

Este libro nos muestra porqué los ángeles fracasaron en la 
Tierra y cómo nosotros podemos tener éxito.
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U N A  S E C U E N C I A  D E  A DV E R T E N C I A S

En Judas 7, Judas continúa con este increíble recorrido de la 
historia: “Como Sodoma y Gomorra y las ciudades vecinas, las 
cuales de la misma manera que aquellos, habiendo fornicado 
e ido en pos de vicios contra naturaleza, fueron puestas por 
ejemplo, sufriendo el castigo del fuego eterno”.

Él escribió acerca de la historia de Israel en Egipto, la 
rebelión angelical, y Sodoma y Gomorra, un tipo del holo-
causto nuclear del tiempo del fin. ¡Judas vio el cuadro 
completo! El debió de haber comenzado a recordar mucho 
de lo que su hermano Cristo le había dicho.

¿Qué tan mal estuvo todo al final de la era de Efeso? ¿Qué 
tan mal está la Iglesia de Dios en la era de Laodicea? Bueno, 
demos una mirada a lo que le sucedió a Israel cuando, 
después de salir de Egipto, todos los adultos (excepto dos) 
murieron en el desierto. Hablemos de lo que le sucedió a un 
tercio de los ángeles, y cómo ellos entrarán a la oscuridad 
exterior para siempre. ¡Y ahora enfoquémonos en Sodoma 
y Gomorra, donde Dios los destruyó totalmente a todos con 
fuego del cielo! ¡Piense acerca de eso; piense acerca de la 
historia del fracaso masivo de los ángeles y de la humanidad!

¿Qué está diciendo Judas? ¡Él está hablando acerca de 
muchos en el pueblo de Dios apartándose de la ley, en anar-
quía! ¡Él está hablando acerca de las honras fúnebres a las 
eras de Efeso y Laodicea!

Judas está describiendo estas detestables catástrofes que 
vinieron sobre los ángeles y los hombres, para hacernos 
entender, a nosotros, ¡los filadelfinos en la era de 
Laodicea! ¡Este es conocimiento peligroso! Vea lo 
que puede sucederle si se desvía. Comprenda cuán altos 
son los riesgos. Tome este mensaje con seriedad.

La mención de las ciudades de Sodoma y Gomorra por 
parte de Judas (“yendo en pos de vicios contra naturaleza”) 
es profecía para hoy. La homosexualidad y el lesbianismo 
hoy han llegado a ser tan elegantes en las naciones de Israel. 
¿Qué piensa Dios de eso? 

Esa gente “fue puesta por ejemplo” para nosotros. Primero, 
nuestro pueblo se “abandona”, entregándose completa-
mente, a un espíritu malvado de fornicación que destruye 
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matrimonios y familias. Luego ellos van en pos de “vicios 
contra naturaleza”, o “cambian el uso natural por el que es 
contra naturaleza”. (Romanos 1:26).

¡Antes de la plaga de la homosexualidad, está el 
espíritu de fornicación, el cual destruye matrimo-
nios y familias! Muchos ni siquiera aprenden el concepto 
del matrimonio y la familia.

Debemos ir a la causa real de la homosexualidad. Esta 
es producto del pecado en los matrimonios y familias. Los 
homosexuales se están entregando a un espíritu y poder 
satánico. Es por esto que Judas comenzó con la rebelión 
angelical. Satanás es el espíritu al que se están entregando, 

“yendo en pos”, además del hecho que no es algo natural. 
Satanás está fuertemente detrás de la homosexualidad y la 
ruptura de nuestras familias.

Satanás y los demonios están “bajo oscuridad” (Judas 6). 
“Bajo tiene el sentido de la oscuridad cerniéndose sobre los 
espíritus caídos” (Vincent, Estudios de Palabras en el Nuevo 
Testamento). Ahora esa misma oscuridad se cierne sobre la 
comunidad homosexual. Ellos se llaman a sí mismos gay 
[en ingles esto significa contentos] para tratar de ocultar su 
desgracia y miseria. Es por eso que ellos ahora luchan por 
el derecho al matrimonio, lo cual realmente confunde y 
destruye el concepto de un matrimonio en un plano divino 
ordenado por Dios. Los homosexuales no obtienen más 
derechos legales si están “casados”. Los homosexuales tam-
bién están “bajo oscuridad”; esta es su motivación real. Ellos 
quieren destruir el matrimonio ordenado por Dios porque 
están en el espíritu rebelde de Satanás.

Sin embargo, los heterosexuales seguido están en el 
mismo espíritu. También destruyen los matrimonios, 
tal como Dios originalmente los ordenó. Así que todos 
estamos cosechando del torbellino que desintegra las 
familias ordenadas por Dios. El matrimonio y la familia son 
relaciones al nivel de Dios. 

No tendríamos el problema homosexual si estuviéramos 
construyendo familias al plano de Dios. Las familias al revés 
son la principal causa de la homosexualidad.

Estas personas están siendo motivadas por el diablo para 
que vivan vidas torcidas. Ellos son conducidos a perversión 
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sin ley. Los homosexuales y las lesbianas han estado lidi-
ando por “casarse” ilegítimamente; es decir, ilegítimamente 
según las leyes del hombre y las leyes de Dios. Ellos están 
siguiendo el camino de vida anárquico de Satanás.

La prensa y los medios se apresuran a televisar 
esos depravados “matrimonios” homosexuales alred-
edor del mundo. ¡Estados Unidos se ha convertido en 
un corrupto espectáculo para los habitantes de la 
Tierra! Y Dios, en Su ira, va a desatar desastres aterradores, 
como lo hizo con Sodoma. 

Aún los homosexuales han quedado pasmados por sus 
éxitos. ¿Cómo es que esto está sucediendo tan rápido? 
Porque Satanás ha sido arrojado a la Tierra y no tiene más 
acceso a Dios (Apocalipsis 12:9). Ahora Satanás está lleno 
de su peor ira como nunca antes, porque sabe que sólo le 
queda un tiempo corto antes que Dios lo ponga en prisión 
(versículo 12).

Lo que empeora esto es que muchos ministros están 
poniendo el ejemplo hacia la depravación (en Estados 
Unidos y Gran Bretaña). La mayoría de los colegios y uni-
versidades están promoviendo también esta perversión 
inspirada por Satanás. Pero primero, ¡Satanás está cau-
sando la ruptura de las familias tradicionales, lo cual es el 
fundamento de la homosexualidad! 

El plan de Dios es expandir Su propia Familia por medio 
de las familias humanas. Las grandes naciones solo pueden 
ser construidas por medio de familias sólidas. La familia 
está en el meollo de todo lo que es esencial en la 
vida.

Los homosexuales y las lesbianas son la muestra de 
que hay una ruptura total de la familia en nuestra socie-
dad, ¡y esta es una señal de que tales naciones están siendo 
maldecidas por Dios y están casi listas para ser destruidas!

¡La industria mundial más productiva de Estados Unidos 
es la pornografía! La segunda es la música pervertida. 
Esto promueve la homosexualidad y toda clase de sexo 
pervertido; al mismo tiempo esto destruye a millones de 
matrimonios y familias. ¡Judas 7 es la advertencia más 
fuerte en la Biblia contra las naciones entregadas a 
la sodomía! Sodoma y Gomorra recibieron fuego del cielo 
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y fueron reducidas a cenizas por Dios. Si nosotros vivimos 
como Sodoma, ¡vamos a morir como Sodoma!

Ezequiel habla sobre las grandes ciudades de Estados 
Unidos y Gran Bretaña llegando a estar “sin habitantes”. 
¡Esto significa que el fuego nuclear va a reducir a 
cenizas a nuestras ciudades principales!

¡Es difícil concebir una advertencia de Dios más 
fuerte!

Algunos de los hombres de la antigua Sodoma fueron 
cegados. ¡Pero continuaron en su intento de abusar sexual-
mente de los ángeles de Dios quienes se aparecieron como 
hombres! (Génesis 19). Poco después de eso, Dios destruyó 
a la ciudad entera. ¡El tenía que enviarles un mensaje, y la 
destrucción fue el único lenguaje que ellos entendían! Y 
sólo una familia se escapó. Lot, su esposa y dos hijas escap-
aron porque eran una familia guiada por Dios. Pero aún así 
la esposa de Lot se convirtió en sal porque ella miró hacia 
atrás con tristeza la destrucción de Sodoma mientras huían.

Así que el resultado final de los matrimonios y las 
familias pecaminosas es Sodoma: ¡cenizas! Pero aquel-
las familias que permanezcan leales a Dios serán salvadas 
física y espiritualmente. 

El matrimonio es un tipo del matrimonio de los primeros 
frutos con Cristo. La Iglesia, la esposa de Cristo, debe pre-
pararse para casarse con Cristo (Apocalipsis 19:7). Debemos 
prepararnos ahora viviendo en matrimonios santos. Esto 
es lo que los “matrimonios” homosexuales están tratando 
de destruir. Y Cristo no lo está tomando a la ligera. Él está 
lleno de ira y nunca consideraría como matrimonio tal rel-
ación pervertida. Una familia física es un tipo de la familia 
de Dios. Debemos mirar a nuestro Padre como la Cabeza 
de la familia por toda la eternidad. Sólo podemos ser parte 
de esa gloria si modelamos a nuestras familias físicas según 
la Familia Dios. Y todos los miembros deben luchar por 
ser perfectos, como nuestro Padre en los cielos es perfecto 
(Mateo 5:48).

Recuerde, Judas 7 nos da un “ejemplo”, o adver-
tencia, de gente “sufriendo la venganza de fuego 
eterno”. ¡Ahora es el momento de prestarle atención 
a esta advertencia!
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¡No hay una advertencia más fuerte que ésta en toda la 
Biblia!

Vea esta serie de advertencias aterradoras: 1) 
Todos los adultos del Éxodo de Egipto murieron en el desi-
erto (excepto dos); 2) Todos los ángeles enviados a la Tierra 
(un tercio del total) fracasaron; y, 3) Todos los habitantes de 
Sodoma y Gomorra murieron (excepto Lot y su familia). ¡Este 
debe ser el capítulo más condenatorio de la Biblia! ¡Judas nos 
está advirtiendo franca y seriamente que debemos aprender 
ahora de éstos ejemplos! Dios no quiere que nos convirtamos 
en cenizas.

Todos estos ejemplos escalofriantes nos llevan a Judas 
3. Ellos, no “contendieron ardientemente por la fe que ha 
sido una vez dada a los santos”. ¡Primero que todo se está 
refiriendo a los laodicenos, el 95 por ciento del pueblo de Dios 
que se rebela en esta “última hora”!

Nuevamente, la palabra fe significa un cuerpo de creencias, 
o doctrinas de la Iglesia. Nosotros luchamos en la corte para 
obtener el cuerpo de creencias que Dios nos dio a través del 
Sr. Armstrong. Tuvimos que ejercitar la fe para ganar esa 
batalla. Y ahora, podemos llevar el mensaje de Dios al mundo 
entero.

Este es el mensaje específico de Judas. Está dirigido 
precisamente a la Iglesia de Dios hoy; los filadelfinos y los 
laodicenos.

¡La valentía en el momento correcto terminará la 
obra de Dios, y establecerá el curso de la historia de 
la Iglesia y la profecía!

Este es el momento. Sólo la fe de Dios en nosotros ganará 
la guerra.

E L  E J E M P L O  D E  M I G U E L

Luego Judas trae su advertencia hasta este tiempo presente. 
El versículo 8 en la vsr dice: “[De la misma manera (rv)]
No obstante, también estos soñadores amancillan la carne, 
rechazan toda autoridad y [vituperan las potestades supe-
riores (rv)] denigran a los gloriosos”. Esto se refiere de 
nuevo al versículo 4, y a los hombres en anarquía dentro de 
la Iglesia.
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“No obstante”, a pesar de estas monstruosas advertencias, 
estas personas persisten en su mortal rebelión. Rehúsan 
contender ardientemente por la fe y en cambio convierten la 
gracia en libertinaje. Ellos hacen esto a pesar de la severísima 
profecía de Judas. 

En lugar de “No obstante” la versión Reina Valera usa 
la expresión “De la misma manera”. Esa es una traducción 
pobre. La expresión No obstante muestra cuán duros, o des-
deñosos, son estos rebeldes. Ellos no le temen a Dios. Pero 
Dios sí sabe cómo alcanzar a tales transgresores endurecidos 
y desafiantes. 

Ellos “denigran a los gloriosos”, a los verdaderos elegidos de 
Dios. Ellos desvían al pueblo de Dios y nos persiguen, como 
en el Caso de Corte. Los miembros de la idf con frecuencia 
reciben correo de disidentes quienes están tratando de enga-
ñarlos. Judas dice que sus ideas son solo “sueños”, sin lógica, 
totalmente fundadas en la fantasía.

Estas personas “rechazan la autoridad” en la Iglesia. ¡Ese 
es un problema serio, porque ésa es la autoridad de Dios!

Pero note ahora este inspirador inserto, en medio de la 
condenación de Laodicea: “Pero cuando el arcángel Miguel 
contendía con el diablo, disputando con él por el cuerpo de 
Moisés, no se atrevió a proferir juicio de maldición contra 
él, sino que dijo: El Señor te reprenda” (versículo 9). Aquí 
está un ejemplo de un arcángel que está guardando la ley y 
el gobierno de Dios. 

Judas dice que Miguel contendió con Satanás por el cuerpo 
de Moisés. ¿Por qué querría Satanás el cuerpo de Moisés? 
Indudablemente para conseguir que la gente se fijara en el 
hombre en vez de la ley que les entregó.

No hay otra escritura en la Biblia que hable del cuerpo 
de Moisés. Judas debe haber recibido esta información de 
Cristo. 

Además, la profecía de Enoc (versículo 14, la cual estudia-
remos en un momento) es revelada únicamente por Judas. 
Cristo probablemente también habló sobre este tema con Su 
hermano y familia.

Este es además un recordatorio poderoso de quién es la 
Cabeza de nuestra Iglesia: ¡Jesucristo, el segundo Adán! Él 
es quien le entrega la profecía a esta Iglesia.
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Jesucristo debe haber hablado de muchos ejemplos con Su 
familia, que ni siquiera se mencionan en la Biblia. Esta es una 
buena perspectiva de la razón por la que Judas pudo escribir 
tan poderosamente. ¡Cuán explícito y conmovedor fue él al 
anunciar las honras fúnebres de las eras de Efeso y Laodicea!

Miguel estableció un gran ejemplo aquí. Él está luchando 
contra el archienemigo de Dios. Satanás todavía posee una 
medida de poder (gobierna la Tierra) y nosotros debemos 
respetar eso. En medio de este conflicto, Miguel nunca se 
permitió olvidarse de la ley y el gobierno de Dios. Aunque 
estaba tratando con los seres más malvados en el universo, 
él no le dijo a Satanás: yo te reprendo. Sino dijo: “¡El Señor te 
reprenda!” ¡Ese es el trabajo de Dios, y Miguel vio lo que le 
hizo a Satanás al tratar de tomar el trabajo de Dios! Miguel es 
un arcángel impresionante quien ha aprendido algunas lec-
ciones profundas en su vida. Él tiene una actitud maravillosa 
hacia el gobierno y la autoridad.

Miguel representa a dos tercios de los ángeles, los ángeles 
justos quienes fueron leales a Dios. Debemos aprender de su 
buen ejemplo.

C A Í N ,  B A L A A M  Y  C O R É

Luego Judas regresa al tema de los laodicenos, y la intensidad 
de su mensaje se incrementa. “Pero éstos blasfeman de cuantas 
cosas no conocen; y en las que por naturaleza conocen, se 
corrompen como animales irracionales” (versículo 10). Ellos 
son como bestias de instinto, no hay Espíritu Santo allí guián-
doles. Debemos ser capaces de discernir eso. A medida que el 
tiempo transcurre yo estoy aprendiendo más profundamente 
que debemos fijarnos en los frutos; no podemos medir la 
conversión por sonrisas dulces.

Los animales actúan según sus instintos. Estos rebeldes 
como “bestias irracionales” actúan según su carnalidad natural. 
Dios ha sido sacado de sus vidas. Ellos fueron y son guiados 
solamente por el malvado razonamiento humano.

“Ellos se corrompen a sí mismos”, en un tiempo estas per-
sonas no estaban corrompidas. Luego dejaron de luchar por 
la fe y perdieron su cuerpo de creencias. Ahora ya no confían 
en Dios. 
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“¡Ay de ellos! Porque han seguido el camino de Caín, y se 
lanzaron por lucro en el error de Balaam, y perecieron en la 
contradicción de Coré” (versículo 11). 

Judas compara a los laodicenos con Caín, el primer 
asesino. ¡Ellos son culpables de ASESINATO! Son culpables 
de fallar en advertir a Israel física, y la sangre de Israel está 
sobre sus cabezas (Ezequiel 33:8). 

Solo los propios santos de Dios podrían ser culpables de 
tan masivo asesinato físico. Judas escribió específicamente 
al primer siglo y al último siglo, los únicos dos siglos en 
los cuales el evangelio de Dios fue predicado alrededor 
del mundo. Satanás fue capaz (con el tiempo) de destruir 
ambas obras. ¡Esta obra del tiempo del fin pudo alcanzar a 
muchos millones de personas! Cuando el pueblo de Dios se 
hizo tibio, se volvieron culpables de asesinato a gran escala.

Pero esos asesinos de cierta forma son peores que Caín. 
Son también culpables de ayudar en la destrucción eterna 
del 50 por ciento de sus hermanos laodicenos (Mateo 25:1-
10). Además, ayudan a ocasionar que el otro 50 por ciento 
sea arrojado a la Gran Tribulación.

¡El pecado de asesinato de Caín fue insignificante com-
parado con la culpa de estos asesinos! ¡Estas son palabras 
graves y peligrosas para la Iglesia de Dios de Filadelfia hoy!

Esta advertencia es acerca de cuánto odiamos o ama-
mos al Israel físico y espiritual. ¡Cada uno de nosotros está 
siendo juzgado ahora! Todo depende de nuestra dedicación 
a la obra de amor de Dios. Dios va a salvar a Sus verdade-
ros elegidos física y espiritualmente, si ellos hacen Su obra 
mundial. 

Entonces Judas compara a los líderes de Dios y a la Iglesia 
Laodicena con Balaam, quien quiso vender al pueblo de Dios 
(Números 22-24). La vsr dice que ellos “se abandonan a sí 
mismos [se lanzan] al error de Balaam con el propósito de 
ganancia”. Esto se relaciona con Apocalipsis 3:17, que declara 
que los laodicenos son “ricos, y enriquecidos con bienes”. 
Ellos querían a las cosas más que a Dios, así que Dios les dio 
cosas. ¡A menudo, la mayor maldición que podríamos tener 
es recibir exactamente LO QUE QUEREMOS! 

Balaam aceptó soborno para corromper a Israel. Él fue 
advertido por Dios repetidamente, pero siguió pecando. Los 
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laodicenos han sido advertidos repetidamente hoy, pero con-
tinúan poniendo a cosas materiales y a sí mismos primero 
que a Dios.

Un destino mucho peor que el de Balaam los espera. 
¡Ellos están muriendo espiritualmente!

Coré dividió a Israel. Muchos líderes hoy han dividido a 
la Iglesia de Dios. Así que, ¿qué clase de pena pueden ellos 
esperar? Aquí está un resumen de la historia de Coré de La 
Biblia Intérprete: “Coré fue el líder de un grupo de descon-
tentos quienes ‘se volvieron arrogantes y se pronunciaron 
ante Moisés’. Ellos se ‘juntaron contra Moisés y Aarón, y 
les dijeron: “Basta ya de ustedes; porque toda la comunidad 
es santa … puesto que el Eterno está en medio de ellos, ¿por 
qué, pues se exaltan ustedes sobre la asamblea del Eterno?...”’ 
Moisés entonces persuadió a Israel a apartarse de ‘las tien-
das de estos hombres malvados’ y la tierra bajos sus tiendas 
‘abrió su boca, y se los tragó … y a todos los hombres quienes 
pertenecían a Coré … Así ellos … descendieron vivos al Seol 
[a la tumba] … y perecieron de en medio de la congregación’ 
(Números 16:1-34, Traducción Americana)”.

Coré y sus rebeldes pensaron que eran tan justos como 
Moisés y el gobierno de Dios. Hoy los laodicenos “no tienen 
necesidad de nada”. Ellos piensan que son más justos que el 
gobierno escogido de Dios.

¿Irán a perecer en la “contradicción de Coré”? Judas 
está profetizando de la mayor rebelión que haya habido en 
la Iglesia de Dios, en términos cuantitativos. Y todo esto es 
acerca de rechazar el gobierno de Dios. ¡Ellos están contra 
cualquier hombre que enseñe la Ley de Dios como Moisés y 
el Sr. Armstrong lo hicieron! 

La humanidad nunca ha vivido en un tiempo como este 
cuando Dios ha revelado tanta verdad. ¡Y Dios va a hacernos 
responsables de cada palabra!

Al mismo tiempo, ¡parece que muchos del pueblo de 
Dios siguen a un hombre poseído por Satanás! (Escriba 
solicitando una copia gratuita de, Mensaje de Malaquías 
para más información sobre esto).

¿Cómo pueden sobrevivir espiritualmente tales personas? 
¡Cuan “ciegos” están los laodicenos! Judas amontona un 
severo reproche tras otro.
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Coré y su grupo de justos a sus propios ojos fueron elimi-
nados. ¡Si cometemos tales pecados, debemos entender cuál 
será nuestro destino!

Los ejemplos de Caín, Balaam y Coré son acerca de la 
rebelión contra el gobierno de Dios. Ellos son algunos de los 
rebeldes más prominentes en la Biblia. ¡Estos son ejemplos 
de pecados enormes! ¿Y cómo terminaron ellos? Caín fue 
maldecido, Balaam fue asesinado y Coré fue tragado a tierra 
en un terremoto.

Sólo tenemos un corto tiempo para despertarnos. Actualmente, 
la epístola de Judas es la advertencia más urgente en la 
Biblia. 

R O C A S  E S C O N D I D A S

“Estos que participan en vuestras comidas fraternales son 
manchas, apacentándose a sí mismos sin temor alguno...” 
(Judas 12) [Versión RV Actualizada]. El diccionario Bíblico 
de Vincent Word Study dice esto de la palabra traducida 
erróneamente como “manchas” o “tachas”: “Estas ya no 
eran simples manchas, sino elementos de PELIGRO y 
NAUFRAGIO”. Una fuente dice que esto hace referencia 
a los arrecifes: A “una cadena de rocas poco debajo de la 
superficie del agua”. La Biblia del Intérprete lo arroja como 

“rocas escondidas”.
¡Así es como naufragan los barcos! Hay mucho peligro, y 

tenemos que ser cuidadosos en nuestro barco de la fe.
¿Cómo podrían gentes malvadas en la Iglesia ser “rocas 

escondidas”? Recuerde, el escenario de tiempo es hoy, durante 
la era de Laodicea. ¡Personas que entraron disimuladamente a 
la Iglesia, o al ministerio, y son rocas escondidas! Aún Pablo 
habló acerca del naufragio de la fe (1 Timoteo 1:19). ¡Esas rocas 
pueden naufragar a barcos espirituales, con pérdidas de vidas!

¿Por qué los traductores se refieren a estas cadenas de rocas 
espirituales como simples “manchas”? ¡Es porque ellos no 
tienen concepto del peligro eterno para el pueblo engendrado 
por el Espíritu de Dios!

Es tan fácil que nuestra gloria eterna sea destrozada. Los 
laodicenos están “sin temor alguno”. Debemos ver el peligro 
y tener un profundo temor de Dios.
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Satanás está muy consciente del daño que se puede hacer 
desde adentro. ¡Nada es más importante que guardar 
nuestro tesoro espiritual!

Estas “fiestas de caridad”, o amor, podrían ser llamadas 
fiestas de la Ley. Dios es amor y Su ley es una ley de amor. 
Debemos temer quebrantar la ley de amor de Dios. Y debemos 
exaltar inmensamente el gobierno que proclama y protege 
esa Ley preciosa.

Estados Unidos está en guerra contra el terrorismo. En la 
Iglesia debemos estar preocupados del terrorismo espiritual, 
¡lo cual es una amenaza mucho más seria! ¿Comprende usted 
que Dios preferiría ver a las Torres Gemelas destro-
zadas que ver a tan solo uno de Sus santos rechazarle 
a Él? ¡Es porque hay consecuencias eternas!

Judas dice que estos terroristas espirituales se están “ali-
mentando a sí mismos” cuando deberían estar alimentando al 
pueblo de Dios. Y están cometiendo todos estos actos infames 

“sin temor”. Ellos no temen quebrantar la ley de Dios. ¡No le 
temen a Dios!

“Nubes sin agua, llevadas de acá para allá por los vien-
tos; árboles otoñales, sin fruto, dos veces muertos y desar-
raigados” (Judas 12). Las nubes bloquean el sol (la luz 
y la justicia de Dios) y no dan lluvia. El Comentario de 
Clarke dice: “La doctrina de Dios se compara con la lluvia, 
Deuteronomio  32:2, y las nubes son los instrumentos por 
los cuales se destila la lluvia sobre la tierra. En países áridos 
o secos la simple aparición de una nube es encantadora, 
porque es una señal de lluvias refrescantes; pero cuando 
surgen los vientos repentinos, y dispersan estas nubes, la 
esperanza del labrador y del pastor se esfuma. Estos falsos 
maestros son representados como nubes; tienen la forma 
y el cargo de los maestros de justicia, y de tales aspectos 
naturalmente se puede esperar doctrina pura: pero estas 
son nubes sin agua; ellos no destilan lluvias refrescantes, 
porque no tienen nada; son llevados de un lado para otro por 
sus pasiones, así como esas ligeras y esponjadas nubes son 
acarreadas por los vientos”.

Con respecto a los árboles otoñales sin fruto, el diccionario 
Bíblico de Adam Clarke escribe, “Árboles desollados o enfer-
mos … según Phavorinus … una enfermedad (en los árboles) 
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que causa que sus frutos se marchiten; porque aunque hay 
flores, y el fruto se forma o se establece, los defectos en los 
árboles impiden la circulación apropiada de la savia, y por 
consiguiente el fruto nunca llega a la perfección” (Ibíd.). Los 
árboles no producen fruto.

Y Dios advierte que estas personas son “dos veces muer-
tos”; ¡queriendo decir que sufrirán la segunda muerte! 
Serán “sacados de raíz”, ¡Como si nunca hubieran existido! 
Este es el máximo desastre.

Judas da una advertencia severa en estos versículos. ¿Le 
haremos caso? ¡Cristo anhela proteger a Su Prometida!

El punto y coma después del versículo 12 muestra que 
el pensamiento no esta completo. Continúa en el ver-
sículo 13: “Fieras ondas del mar, que espuman su propia 
vergüenza; estrellas errantes, para las cuales está reservada 
eternamente la oscuridad de las tinieblas”. Los laodicenos 
lo tuvieron todo, pero luego fueron conquistados por este 
espíritu malvado. Puesto que ellos se salieron de su órbita 
espiritual, nunca brillarán como las estrellas para siempre 
(Daniel 12:3). Ellos se perderán de la gloriosa recompensa 
que nos espera. Esa es la verdadera tragedia. No debemos 
ser atraídos por las estrellas errantes que han conducido a 
los laodicenos a apartarse de Dios.

El versículo 13, como el versículo 6, es acerca de estrel-
las errantes; Satanás y los demonios. Ellos están detrás de 
la rebelión Laodicena. Estos seres malvados están fuera 
de la órbita espiritual, no cumpliendo ya su propósito 
por el cual fueron creados. Como los demonios, los 
laodicenos ya no dan luz al mundo a través de la obra de 
Dios. ¡Están siendo conducidos a las tinieblas más oscuras 
por el diablo!

Estamos aquí para vencer al diablo como Cristo lo hizo 
(Apocalipsis 3:21). O lo vencemos o él nos conquista. 

El novelista Eyodor Dostoyevsky escribió acerca del 
efecto de las ideas radicales en la psiquis. Él virtualmente 
profetizó el movimiento Comunista. Pudo verlo venir 
debido a las violentas ideas políticas en su tiempo.

Judas está advirtiéndonos que evitemos ideas radicales y 
explosivas que destruyen nuestras vidas espirituales estables 
y gozosas.
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E N O C  E L  P R O F E T A

“De estos también profetizó Enoc, séptimo desde Adán, dici-
endo: He aquí, vino el Señor con diez millares [10.000] de sus 
santos” (Judas 14) [Versión King James, en inglés].

Este versículo concuerda con Deuteronomio 33:1-2, el cual 
habla de 10.000 santos saliendo del Monte Parán, ubicado en 
Petra, Jordania. Esta es una profecía acerca de Cristo person-
almente trayendo a Su pueblo desde un lugar de seguridad en 
el tiempo del fin. Este también muestra el marco de tiempo 
del mensaje de Judas. ¡Este libro está dirigido a la idf hoy!

“Esta es la bendición con la cual bendijo Moisés varón de 
Dios a los hijos de Israel, antes que muriese. Dijo: El Eterno 
vino de Sinaí, y de Seir les esclareció; resplandeció desde el 
monte de Parán, y vino de entre diez millares de santos, con 
la ley de fuego a su mano derecha” (Deuteronomio 33:1-2).

La expresión “diez millares” es de la palabra hebrea rbabah; 
12 de las 15 veces en el Antiguo Testamento esto significa diez 
mil. Una referencia adicional también dice 10.000. La palabra 
puede significar también una miríada o una gran cantidad 
indefinida, mas esto no podría estar describiendo al pequeño 
rebaño de Dios, ni siquiera a todos los primeros frutos. Esto 
está hablando específicamente de 10.000 santos que Cristo 
trae desde Parán.

Así que la cifra más exacta que podría usarse es 10.000. 
Sin embargo, puesto que esta expresión hebrea se traduce 
de forma diferente 3 de cada 15 veces de las que aparece en 
el Antiguo Testamento, no debemos decir que es una cifra 
precisa. Es una cantidad “más o menos”, como decimos en 
lenguaje popular. Aún así, 10.000 es la cifra más exacta que 
podemos usar, pero no debemos alarmarnos si la cantidad 
actual es un poco más o menos. Aunque, la cantidad podría 
ser exactamente 10.000.

Aquellos llamados por Dios hoy están siendo invitados a ser 
uno de esos 10.000 santos. Sí, entre ellos, usted muy pronto 
nacerá como hijo de Dios y le ayudará a Cristo a reprimir 
toda la rebelión sobre la Tierra. ¡Qué honor! 

El verbo en esa frase, “El Eterno viene [en la Kj] con 10.000 
de sus santos”, literalmente dice vino. Dios ve esto como 
algo que ya ha sucedido. ¡Esa es la clase de visión que usted 
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y yo necesitamos! Así es como nos mantenemos positivos e 
inspirados.

El Sr. Armstrong no profetizó acerca de 10.000 santos. Eso 
es porque este evento se desarrolla en la era laodicena, la cual 
comenzó después de que él murió. Estas personas estarán 
vivas cuando Cristo retorne.

Pero note: Judas describe a Enoc como el “séptimo desde 
Adán”. Si usted estudia la genealogía, verá que Enoc fue 
realmente el sexto “desde Adán”. ¿Cómo explicamos esto?

Tenemos que ver esto espiritualmente. Cristo fue el “postrer 
Adán” (1 Corintios 15:45). Cuando Él vino a la Tierra, hizo 
de Pedro la cabeza física de la primera era de la Iglesia. Hoy 
estamos viviendo en la séptima era desde ese segundo Adán. 
Hay un tipo de Enoc hoy; el séptimo desde Adán, o en esta 
séptima, era laodicena.

Estudie lo que los comentarios dicen acerca del séptimo 
desde Adán. Ellos están confundidos y no pueden explicar 
este versículo. Pero usted puede entenderlo si estudia este 
folleto. Solo la Iglesia de Dios de Filadelfia entiende esta 
profecía. Cristo siempre “revela su secreto a sus siervos los 
profetas” (Amós 3:7).

Judas dice que Enoc “profetizó de estos”, hablando de los 
hombres impíos en los versículos anteriores. Un comentario 
explica, “Enoc profetizó principalmente del Diluvio venidero 
y del fin del mundo conocido”. El Comentario de Jamieson, 
Fausset and Brown dice: “Su referencia no fue solo para los 
antidiluvianos, sino para todos los impíos (Judas 15). Su pro-
fecía aplicaba principalmente al Diluvio, pero posteriormente 
al JUICIO FINAL.

Así que debe haber un profeta hoy, profetizando sobre el 
fin del mundo, no por agua, sino por fuego. Este mundo va a 
rendir cuentas de sus pecados, así como lo hizo el mundo de 
Noé (Mateo 24:38-39). ¿Quién está profetizando acerca de 10.000 
santos hoy? Usted está leyendo acerca de esta profecía aquí.

Enoc profetizó acerca del fin del mundo de Noe. Pero 
eso fue solo un tipo y una profecía de la destrucción de este 
mundo actual.

Matusalén fue el hijo de Enoc (Gen. 5:21). Él fue además 
el abuelo de Noé. El Diccionario Bíblico Smith dice que 
según la cronología hebrea, Matusalén murió el año del 
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Diluvio. Jamieson, Fausset and Brown dice acerca de él: 
“Matusalén … literalmente ‘hombre enviando algo’, par-
ticularmente con referencia al agua… Hales interpreta 
el significado del nombre como: ‘El enviará su muerte’ 
refiriéndose al tiempo cuando este patriarca iba a morir. Su 
inspirado padre, quien había anunciado el juicio venidero 
de Dios por la maldad de sus contemporáneos (Judas 14-15), 
probablemente le puso a su hijo el nombre de Matusalén 
como profético del diluvio amenazante; y por consiguiente 
se calcula que Matusalén murió el mismo año que comenzó 
el diluvio”.

El punto es que Enoc profetizó acerca del fin del mundo 
conocido. Y alguien debe estar en escena en este tiempo del 
fin profetizando acerca del fin del mundo, ¡un evento mucho 
más cataclísmico! Esto es de lo que Judas está hablando.

Si Enoc hizo de su hijo una profecía, seguramente él sabía 
mucho acerca del Diluvio y predijo su venida. La mayoría 
de la gente no escuchó, como en la actualidad tampoco 
escuchan. Pero aún así, la advertencia es proclamada.

Génesis 6:5 dice que en el tiempo del Diluvio, “Dios vio 
que la maldad de los hombres era mucha sobre la tierra, y que 
todo designio de los pensamientos del corazón de ellos era de 
continuo solamente el mal”. Sus mentes estaban totalmente 
depravadas. En comparación, Daniel 8:23 muestra que ahora 
estamos en un tiempo cuando “los transgresores han llegado 
al colmo” [versión Kj]. ¡Están llenos hasta el tope de pecado y 
maldad! Este es el mundo en el que vivimos hoy, ¡y va a tener 
un final ardiente!

“Para hacer juicio contra todos [eso fue lo que hizo el 
Diluvio, y eso es lo que sucederá en este tiempo del fin], y 
dejar convictos a todos los impíos de todas sus obras impías 
que han hecho impíamente, y de todas las cosas duras que los 
pecadores impíos han hablado contra él [Jesucristo]” (Judas 
15). Esto está aún hablando específicamente de los anticristos. 
Ellos tienen palabras duras contra Cristo, y serán castigados 
por ello. Al final de la séptima era Dios “hará juicio contra 
todos”, el mundo entero.

Noé y su familia fueron salvados del Diluvio. Los verda-
deros elegidos de Dios del tiempo del fin, Su Familia, serán 
salvados de la tribulación nuclear. Ahora estamos entrando en 
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el tiempo cuando se cumplen los cientos de profecías acerca 
del peor sufrimiento que haya habido en la Tierra.

Este es el enfoque de la profecía de Judas, la cual sería 
revelada a un tipo de Enoc del tiempo del fin; el séptimo 
desde Adán. Enoc “profetizó” acerca de los días precedentes 
al diluvio de Noe. Y como fue en los días de Noe, “así será la 
venida del Hijo del Hombre” (Mateo 24:37-39). Dios dio una 
advertencia del fin al mundo malvado en los días de Noé, y Él 
hará lo mismo al final del gobierno del hombre sobre la Tierra.

La gente en el tiempo de Noé se rehusó a prestar atención 
al mensaje de Dios y fueron cogidos de improviso como una 
rata que es capturada en una trampa. Así será cuando Cristo 
regrese. 

Ambos mundos debían llegar a un final porque los pen-
samientos de la gente estaban de continuo en el mal.

El presidente [Bush] de Estados Unidos dijo de su nación 
[después de 9/11]: “nosotros somos gente buena”. ¡Pero Dios 
no está de acuerdo! ¡Somos la nación más pecadora y sin ley 
que haya existido!

La gente de nuestras naciones son “impías”, con “obras 
impías” que han “actuado impíamente” los “pecadores 
impíos”. Dios está a punto de “ejecutar juicio sobre todos”, y 
luego usar a los primeros frutos para gobernar a “todos”. ¡Al 
mundo entero! Estos rebeldes tienen una lujuria insaciable y 
desprecian a Dios. Y algunos de ellos pertenecen a la propia 
Iglesia tibia de Dios.

M I D A  L O S  M O M E N T O S

“Pero vosotros, amados, tened memoria de las palabras que antes 
fueron dichas por los apóstoles de nuestro Señor Jesucristo; 
los que os decían: En el postrer tiempo habrá burladores, que 
andarán según sus malvados deseos” (Judas 17-18).

La palabra tiempo viene del griego Cronos, lo cual significa 
“una sucesión o medida de momentos, como en un cronómetro”, 
un dispositivo para medir tiempo con gran exactitud.

Recientemente, Dios ha revelado verdad nueva y emocio-
nante de las epístolas de Juan, que están justo antes de la de 
Judas. En esas epístolas, Dios reveló que estamos en la última 
hora del mundo (1 Juan 2:18, vsr).



39

L a  P r o f e c í a  m á s  u r g e n t e  h a s t a  l a  f e c h a

39

¡Ahora Judas habla de medir minutos y momentos! Nos 
queda menos de una “hora” de tiempo. En realidad, el gobierno 
de Satanás sobre la Tierra está casi en su fin.

¿Por qué Judas habla del “postrer tiempo”, si no es para 
estos días postreros? Nos quedan solo “minutos” para hacer la 
obra de Dios de advertencia al mundo. ¡Dios está tratando 
intensamente de llenar nuestras vidas con urgencia!

O R A N D O  E N  E L  E S P Í R I T U

“Estos son los que causan divisiones; los sensuales, que 
no tienen al Espíritu” (Judas 19). La Biblia Companion 
dice “están separándose a sí mismos”. Estos individuos lo 
tuvieron y lo perdieron, o nunca lo tuvieron. La vsr dice: 

“Estos son quienes causan divisiones”. El Comentario Crítico 
Internacional dice: “Estos son los que producen separacio-
nes”. ¡Ellos tratan de dividir y conquistar a la Iglesia de Dios! 
Siempre habrá unas pocas de esas personas en la Iglesia, 
tratando de destruir la armonía.

Algunas personas que no tienen el Espíritu de Dios están 
desviando al pueblo engendrado por el Espíritu de Dios. 
¡Cuán censurable es eso!

“Pero vosotros, amados, edificándoos sobre vuestra santísi-
ma fe, orando en el Espíritu Santo” (versículo 20). Necesitamos 
esa santísima fe de Jesucristo, quien debería vivir en nosotros. 
Oren en el Espíritu Santo con esa fe; esa es oración verdadera-
mente efectiva. Esa oración siempre dará resultados.

Orar en el Espíritu no es simple oración. Es oración que 
cambia la vida y que llega a Dios. Da maravillosos resultados. 
Así es como seguimos construyendo esa santísima fe.

¿Puede usted discernir si está orando en el Espíritu? ¡Esta 
es una pregunta vital que todos necesitaremos responder!

Judas está condenando al 95 por ciento del pueblo de Dios 
hoy. Muchas de sus oraciones se han tornado pecaminosas. La 
mayor parte del tiempo ellos no están orando en el Espíritu.

A R R E B A T A N D O  D E L  F U E G O

“Conservaos en el amor de Dios, esperando la misericordia 
de nuestro Señor Jesucristo para vida eterna. A algunos que 
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dudan, convencedlos. A otros salvad, arrebatándolos del 
fuego; y de otros tened misericordia con temor, aborreciendo 
aun la ropa contaminada por su carne” (versículos  21-23). 
Realmente podemos inf luir positivamente ayudando a 
aquellos en la Iglesia que lo necesitan. Todos necesitamos 
ayuda de vez en cuando.

Debemos ser lo suficientemente espirituales como 
para crear “un ambiente favorable” con la forma como 
afrontamos a los pecadores. El Espíritu Santo de Dios debe 
guiarnos. Tenemos que ser concientes de cuánto daño 
podríamos hacerle al pueblo de Dios, especialmente a las 
personas débiles.

Podríamos también hacerle gran daño a nuestras propias 
vidas espirituales. ¿Cuántos miembros de la idf han sido des-
viados por disidentes? No pocos. El temor de Dios siempre 
debe estar con nosotros.

Alguien no puede “conservarse en el amor de Dios” si 
nunca lo tuvo. Dios nos advierte que nos mantengamos en 
el amor de Dios y en toda la revelación dada a través del Sr. 
Armstrong y la idf hoy.

“Esperando la misericordia de nuestro Señor Jesucristo para 
vida eterna”. Debemos esperar pacientemente para que Dios 
nos de vida eterna. Ese tiempo está llegando rápidamente.

Yo fui al Colegio Ambassador en Pasadena en 1967. Me 
gradué en 1970. Después de trabajar en el departamento edi-
torial por un año, fui enviado a Norwalk, California, para 
ser entrenado como ministro. Luego, en 1973, fui ordenado 
como anciano local de la iglesia. Poco después de eso, nuestro 
edificio de la iglesia en Norwalk se incendió.

Nos trasladamos de acá para allá por meses, alquilando 
otros edificios. Por dos sábados, pudimos usar el Auditorio 
Ambassador en la mañana antes de sus servicios semanales 
de la tarde.

Uno de esos sábados tuve el honor de dar un sermón en el 
Auditorio (probablemente uno de los pocos ancianos locales 
que alguna vez lo hizo). Ese edificio fue apropiadamente lla-
mado “Casa de Dios”. ¡La única Casa como ésa sobre la Tierra!

Hablé sobre el tema del gobierno de Dios. Uno de los 
ministros dirigentes oyó ese sermón y me dijo que estuvo 
muy bueno.
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Hoy, ellos no tienen el Colegio y están en proceso de 
vender ese campus. ¿Por qué? Porque ellos no se mantuvi-
eron ni se “conservaron” en “el amor de Dios”. Ellos todavía 
tendrían el Colegio de Dios si hubieran conservado el 
gobierno familiar de amor de Dios.

Creo que Dios pudo haber tenido algo que ver en el 
hecho de que yo hablara en ese auditorio. Hoy Dios nos 
ha dado un colegio hermoso. Ojalá que todos nosotros ya 
hayamos aprendido que tan fácilmente podríamos perder 
este regalo de Dios. No es fácil conservarse en el amor de 
Dios. Y que precio tan impresionante tenemos que pagar si 
no lo hacemos.

“A otros salvad, arrebatándolos del fuego; y de otros tened 
misericordia con temor, aborreciendo aun la ropa contami-
nada por su carne” (versículo 23). ¡No debemos tener contacto 
cercano con laodicenos! Su ropa está contaminada, ellos son 

“leprosos espirituales”. ¡Hay contagio allí del cual usted debe 
ser muy cuidadoso! Tenemos que aborrecer aún las ropas que 
ellos están vistiendo. ¡En algunos casos, ellos son terroristas 
espirituales!

Pero, algunas de esas personas pueden ser arrebatadas 
del fuego. Nosotros podemos ayudarlos haciendo ésta obra. 
Usted puede ayudar al ministerio apoyando el mensaje de 
advertencia de Dios. Así es como los alcanzamos y trat-
amos de sacarlos de ese fuego, física y espiritualmente. 
¡Esta es una obra urgente! Queremos salvarlos de una 
destrucción ardiente, si podemos.

Zacarías 3:1-2 habla acerca de Josué como siendo un tizón 
“arrebatado del incendio”. Ese hombre rebelde comenzó la era 
laodicena sobre fuego. Él es un tipo de todos los laodicenos. Y 
algunos de ellos quienes vuelvan a Dios serán un tizón arre-
batado del fuego. Queremos tratar de ayudar a arrebatarlos, 
porque ellos están en grave peligro. Pero si tratamos de hacer 
eso por nuestra cuenta, ¡estaremos en peligro junto con ellos! 
¡Este “fuego” es la Tribulación y el Lago de Fuego! Debemos 
saber con lo que estamos tratando, y ser cuidadosos de que no 
seamos juntamente quemados, ¡debemos “salvar con temor”! 
¡Vidas eternas están en juego! No podemos caer presa de rocas 
ocultas que pueden destrozar nuestra fe. Fácilmente podemos 
terminar siendo destruidos, al tratar de ayudar a otros.
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G R A N  A L E G R Í A

“Y a aquel que es poderoso para guardaros sin caída, y presen-
taros sin mancha delante de su gloria con gran alegría, al único 
y sabio Dios, nuestro Salvador, sea gloria y majestad, imperio 
y potencia, ahora y por todos los siglos. Amén” (Judas 24-25).

¡Nunca olvide que Cristo puede “guardarlo sin caída”! Mire 
a su Líder, y nunca caerá. ¡Él ha prometido absolutamente que 
un día estaremos en Su presencia gloriosa con gran alegría! 
Estaremos justos allí en el banquete de bodas, listos para 
ayudarlo a salvar al mundo.

Tenemos un Salvador, y Él nos está enseñando a ser co-sal-
vadores. Dios nos está enseñando cómo salvar a la gente hoy 
y durante el Milenio. ¡Estamos llegando a ser como el Dios 
Salvador!

¡Qué maravillosa vida es esta! Y qué futuro tenemos por 
delante. Permanezca con su Salvador, y nunca caerá.

Este mensaje es real. Estamos ayudando a introducir una 
nueva civilización. ¡Vamos a ayudar a Cristo a gobernar la 
Tierra y el Universo por toda la eternidad!
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